

Familien

In der Stadt Ludwigshafen am Rhein gibt es ein umfassendes Netzwerk, das Familien unterstützt.



Dazu gehört auch das ausgezeichnete Angebot frühkindlicher Bildung in den Ludwigshafener Kindertagesstätten. In den kommenden Jahren wird die Stadt das Betreuungsangebot für Kinder weiter ausbauen. Mit Hilfe der Freien Träger werden unter anderem in den Kindertagesstätten Plätze für Kinder unter drei Jahren geschaffen. Außerdem wird das Angebot in der Kindertagespflege erweitert. Damit sollen Mütter und Väter die Chance haben, Familie und Beruf besser zu vereinbaren. Gemeinsam mit den Eltern werden Möglichkeiten geschaffen, dass sich Kinder in Ludwigshafen gut entwickeln können.

Gleichzeitig bietet die Stadt Hilfen für Familien, die Unterstützung brauchen. Fundierte Beratung leistet unter anderem die Erziehungsberatungsstelle. Für Kinder, die aus unterschiedlichen Gründen vorübergehend oder auf Zeit nicht bei ihren Eltern leben können, sucht das Ludwigshafener Zentrum für individuelle Erziehungshilfen, LuZiE, Pflegefamilien. "Echte Menschen gesucht" ist das Motto der aktuellen Werbekampagne.